

Combe-Grède - Schluchtwanderung auf den Chasseral

Samstag, 14. September 2024

Bereits um 08:00 starteten wir bei vielversprechendem, aber unsicherem, kühlem Wetter in Villeret via Combe Grède zum Chasseral.

Dank dem stotzigen Aufstieg konnten wir unsere warmen Kleider nach und nach ausziehen.

Wir staunten über die sehr eindrücklichen halbkreisförmigen Felswände ebenso, wie über den märchenhaft, wild bemoosten Wald. Auf den Weiden des Chasseral überraschten uns Regen und Nebel, zum Glück war das Restaurant nicht mehr weit und auch offen. Auf dem Abstieg nach Près d'Orvin, über manche Kuhweide, blieb es trocken.

Kurz und bündig: wir genossen diese Herbstwanderung mit Frühwinter-Charakter sehr.

Yolanda bedankte sich für die gute Aufnahme auf ihrer ersten Tour mit dem SAC Seeland und wir alle bedanken uns bei Iris für die interessante und umsichtig geführte Wanderung.

Katharina, Malou, Monika, Renat, Yolanda, Christian, Andreas